

N004 / (An 1- Jour 157)

TECHNOLOGIE DE L'HYPERESPACE

La CTC (Corporation Technique Corellienne) est fière d'annoncer la mise sur le marché civil d'un modèle d'hyperpropulseur de classe 1.5 par Sdof Diluj

Le marché civil du voyage hyperspatial se voit depuis peu renforcé par un nouveau modèle de générateur hyperdrive produit par la CTC. De classe 1.5 ce modèle surclasse bon nombre de modèles militaires tout en gardant un prix d'appel convenable de 12 500 crédits et ne nécessite que relativement à peine plus d'espace et d'aménagements à bord d'un vaisseau qu'un modèle de classe 2.0 de Kuat Drive.

Nul doute que nombre de sociétés de messagerie rapide viendront à s'équiper de ce modèle justement nommé « voyageur céleste ».

SECURITE - DEVARON

Bombardement de la station de surveillance des Montagnes Noires par l'Alliance Rebelle! Presque 100 morts dans les rangs impériaux! par App'Ryll Eau nile

Il y a 27 jours les rebelles ont mené un raid sur la station de surveillance des Montagnes Noires. Les forces aériennes repérées correspondaient en partie à celles ayant bombardé la garnison de Xarlunet il v a un mois et demi. Les rebelles se sont enfuis sans demander leur reste lorsque les nouveaux 17-Howlrunners de la garnison de DLR-O1 ont décollé pour les intercepter. La Major Joy, qui commandait la station, fait partie des disparues. Les recherches se poursuivent. Le Gouverneur Harakk et le Général Köpp condamnent fortement cette attaque rebelle et traqueront les coupables jusqu'au dernier. Des mesures militaires fortes ont été annoncées pour définitivement arrêter les exactions de ces racailles rebelles dans notre beau système. Des forces spéciales seraient actuellement en déploiement pour chasser les terroristes.

EXPOSITION ART - DEVARON

L'artiste dévaronienne Resia Wez, originaire de Dan, exposera dans sa galerie dans 5 jours par Hoilp Guf

La grande sculptrice de Dan exposera ses œuvres dans 5 jours à la galerie Wez de Montellian Serat. Son style est reconnu dans les colonies et le gouverneur Harrak aurait même passé une commande à la grande artiste. L'exposition sera ouverte durant 20 jours. Le prix d'entrée à la galerie sera de 100 crédits ou sur invitation. N'hésitez pas à participer à notre grand jeu hebdomadaire pour y gagner vos invitations pour l'exposition.

SPORT - DEVARON

Dernière semaine pour les inscriptions au Grand tournoi des arts martiaux de Devaron! par Jam'B'Ohon

Les organisateurs du Grand tournoi rappellent que les inscriptions seront fermées dans une semaine. Pour ceux oui voudraient participer et n'auraient pas encore réservé leur participation il est possible de le faire auprès du guichet d'inscription à l'arène de Montellian Serat. Rappel des épreuves : comme les années précédentes les combats ne sont pas à mort mais de malheureux accidents peuvent arriver. Les épreuves restent les mêmes que les années précédentes : phases éliminatoires, quarts de finales contre quarras et adversaires, demi-finales avec armes blanches non-létales acceptées et finalement la grande finale dans « l'arène de la finale » ! Le lieutenant Liony de Fertelle remet son titre de champion en ieu pour la troisième année consécutive. De redoutables participants se sont déjà

fait remarquer aux inscriptions, telle la championne de boxe Uluka Era, le maître d'arts martiaux Tensh'Ynn ou encore, sorti de sa retraite, le maître des techniques echanis Zan Kitch'oon. Le niveau de la compétition promet d'être très haut. (frais d'inscription de 500 crédits par participant, réservé aux races humanoïdes sous conditions, Places à partir de 25 crédits. Le gagnant du tournoi remporte 1 an de cours particuliers avec les meilleurs maîtres de Dojo du Cobra de Montellian Serat ainsi que la somme exceptionnelle de 50 000 crédits!)



PEOPLE - HOLOTELE

Fin de la saison 6 de « survie sur Xox ». victoire de l'équipe Rouge par Susana Rity

L'équipe rouge, menée par Ferna, la craquante couturière de Narat, vient de remporter la saison 6 de l'émission de télé-réalité « survie sur Xox ». Les dangereuses jungles de Xox étaient néanmoins patrouillées par des commandos impériaux. Le Major Tuttle, commandant de la garnison locale et vétéran de la Guerre des Clones, n'a pas souhaité être interviewé et a seulement répondu qu'il obéissait aux ordres de sa hiérarchie quant à cette utilisation des ressources militaires impériales.

METEO - XARLUNET

Avis de tempête dans le bassin des Vagues Blanches par Terriana Derp

Les spécialistes météorologues prévoient une violente tempête accompagnée de vents solaires qui va s'abattre sur le bassin des Vagues Blanches près de Wark City dans 10 jours (Anl J167). Les formes de vie locales ne seront exposées à aucun risque de radiation mais les pluies torrentielles qui accompagneront le phénomène seront d'ordre à causer des dommages matériels potentiellement importants.





REJOINEZ L'EMPIRE!

DEVARON - SECURITE

Exécution de 37 sympathisants de l'Alliance rebelle il y a 22 jours (An 1 J135), par G'Titty



Comme il avait été annoncé par les autorités impériales l'exécution des trente-sept sympathisants de la cause rebelle a bien eu lieu en place publique de Montellian Serat il y a vingt-deux jours. L'exécution a été interrompue brièvement par une tentative de libération de la part de leurs alliés terroristes cachés dans la foule. Les forces impériales s'étaient préparées à une telle éventualité et les riottroopers stationnés autour de la place principale ont vite maîtrisé et éliminé les menaces. C'est donc en fait au total quarante-huit sympathisants terroristes rebelles qui ont été éliminés ce jour-là, rendant notre vie plus sûre.

DEVARON - LUTTE CONTRE LA REBELLION



Ces soldats de choc sont vos amis, tant que vous n'aidez pas l'Alliance rebelle. Aidez-les en leur fournissant des informations et vous serez récompensés par l'Empire!

SPORT - YAG'DHUL

Attaque de pirates contre le vaisseau où se trouvait Joe Nakashima par notre correspondante Jonnaya Glassy



Joe Nakashima, sportif vedette aux Jeux Impériaux, revient de loin : près de Yag'dhul, lors de son voyage, un groupe de pirates à abordé le vaisseau sur lequel il se trouovait et l'a pris en otage ainsi que plusieurs autres passagers et membres de l'équipage après avoir tué plusieurs gardes et hôtesses. En état de choc, M. Nakashima témoigne qu'un groupe d'inconnus

paramilitaires à éliminé les pirates de manière expéditive, permettant la libération des passagers et de l'équipage sans aucun mort supplémentaire. Peu de temps après le départ de ce groupe, les autorités ont évacué les survivants. Il n'imagine pas ce qu'il serait advenu de lui si ce groupe n'était pas intervenu aussi rapidement. Merci à ces inconnus pour avoir sauvé notre favori au lancer de javelot ainsi que 8 autres personnes et louons la bienveillance de l'Empereur pour les 14 passagers et membres de l'équipage morts dans cette attaque.

PRIMES - EXTRAITS

- Trebenn Crâne Rouge (meurtres, trafics, associations de malfaiteurs / chef du gang des Crânes de sang) : 8 000 crédits.
- Leïa Organa (sénatrice rebelle, leader de l'Alliance rebelle): 500 000 crédits.
- Fya Modïa (leader des rebelles de Devraron) :
 50 000 crédits.
- Han Solo (contrebandier, trafiquant, voleur, suspecté d'association avec l'Alliance rebelle) :
 250 000 crédits. Bonus de 50 000 crédits pour son copilote Chewbacca le wookie.
- Larson Jikk (blessures sur agents des forces de sécurité / membre du gang des Crânes de sang): 500 crédits.
- Docteur Octopus (preuves avérées de sa participation dans diverses actions de piratages bancaires) : 7 000 crédits.

Pour plus d'informations concernant les primes en cours veuillez contacter votre bureau de sécurité le plus proche.

PROTECTION CIVILE - MALASTARE

L'Alliance rebelle assassine l'aide humanitaire à destination de Malastare! par G'Titty

Le Conseiller Dane Mullins (conseiller personnel du Moff Valco Pandio) a été lâchement assassiné avec son escorte par une attaque surprise des infâmes rebelles alors qu'il attendait la livraison d'une cargaison de bacta. Cette cargaison était destinée à soigner la population de Malastare.

Les autorités militaires impériales sont révoltées par un tel acte de lâcheté et promettent de violentes représailles à l'encontre des rebelles ayant commis cet acte. Un destroyer stellaire de classe Acclamator, le Bras de Tarkin, est actuellement missionné pour poursuivre les rebelles et les exterminer!

SORTIES JEUX VIDEOS - EMPIRE ELITE FORCE!

Enfin un jeu qui permet de massacrer des rebelles et des pirates ! par Scaéo Julkio

Jouez une nouvelle recrue qui combat les ennemis de l'Empire. Montez en grade et dirigez votre escouade, atteignez le sommet et dirigez votre flotte!

Faites vos preuves en première ligne dans l'armée de terre pour atteindre le sommet en tant que garde royal de notre Empereur à tous!

A retrouver en téléchargement sur l'holonet.

Note de la rédaction : 9/10.



AVIS DE RECHERCHE

Une prime de 1000 crédits est offerte à toute personne pouvant apporter des informations à Hezzer Torno, agent de la famille Dovara,

nezzer Torno, agent de la famille Dovara, concernant la disparition d'une créature s'étant enfuie il y a vingt-trois nuits de l'île de Hélénaxia.

Ci-après une image de sécurité de la-dite créature. Taille estimée Im10. Ne parle pas le Basic et ne semble pas le comprendre.



SECURITE - ARRIVEE DE L'ENQUETEUR Prodige

Nouvel officier impérial dans la lutte contre l'insécurité par Rasson Emyömm

Voilà quelques semaines que la rumeur pressentait la nomination du sergent-chef Maximilian Seerdon à la tête de l'unité de recherche et renseignement au sein du BSI (Rureau de la Sécurité Impériale) de Devaron. Ses excellents résultats dans le système d' Antar (1) vantés par le COMPORN (COMité Pour la Préservation de l'ORdre Nouveau) ont fini par payer. Feu son père le Moff Kohl Seerdon serait fier de lui, puisque la nouvelle vient de tomber : il prendra ses fonctions ainsi que le grade de Lieutenant le iour-même où vous pourrez lire ces lianes. Souhaitons-lui bonne chance, il aura fort à faire pour compenser la perte de son prédécesseur.

NDLR: le BSI exprime un attachement particulier à la confidentialité de ses collaborateurs. Ne sommes donc pas en mesure de communiquer à nos lecteurs une photographie de ce citoyen modèle. Veuillez nous excuser pour le désagrément.

(I): Une dangereuse organisation criminelle délogée : elle ciblait les voies commerciales des systèmes avoisinant, Nubia et Aleen.

DEVARON - FUSILLADE CHEZ GROGROP

Une fusillade ayant causé cinq morts a eu lieu chez Grogrop il y a six jours *par* Ternoo Urm

Il y a six jours, dans la paisible cantina « Chez Grogrop », tenue par le gotal Jinyarr Grogrop, a eu lieu un mortel affrontement entre un chasseur de primes et une bande de criminels des Maraudeurs du Crâne de Sang. Trois criminels ont été tués, un capturé alors que deux innocents ont été mortellement blessés lors de la visualisation fusillade. La enregistrements de sécurité a montré que les clients tués l'ont été par des tirs mal ajustés des criminels, ces derniers ayant également été les premiers à ouvrir les hostilités. Le chasseur de prime impliqué, connu dans le milieu comme le redoutable

droïd IG-88, a fait la déclaration qu'il était sous contrat impérial et que tous les membres du gang seront soit éliminés soit appréhendés dans les jours à venir. C'est une bonne chose pour la lutte contre ces violents criminels.



SPORT - SPEEDQUEEN

Réouverture des courses... sur Feddasyr, dans la Bordure Intérieure par Zou'Loo Golr

La législation locale assouplie sur la planète Feddasyr concernant les sport violents a permis à certaines écuries de speedqueen de se délocaliser de Devaron vers cette planète militaire impériale. Les courses ont repris, dans un petit championnat loin d'égaler celui de Devaron, et sont maintenant placées sous protectorat impérial. Bien qu'à ses balbutiements et manquant pour le moment de participants motivés, ce championnat promet de grandes courses mémorables! Nous avons eu la possibilité de tester un des tracés du circuit de Feddasyr: croyez-nous ça promet de grandes courses dans la plus pure tradition speedqueen!

Que l'Empereur nous garde tous!

